



# Pide López Obrador al CMN crear más empleos; IP ofrece inversiones

Hay confianza en la economía y en la estabilidad política, admiten empresarios

ALEJANDRO ALEGRÍA

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió al Consejo Mexicano de Negocios (CMN) seguir creando empleos, mientras los empresarios más acaudalados del país admitieron que hay confianza en la economía mexicana, por lo que seguirán invirtiendo 30 mil millones de dólares.

Al concluir el encuentro con miembros del organismo cúpula en el Museo Kaluz, el mandatario —quien fue ovacionado por personas que pasaban por la calle— comentó que Rolando Vega Sáenz, dirigente del CMN, se encargaría “por voto unánime” de explicar sobre lo que se habló.

El empresario comentó que el Consejo se comprometió a seguir invirtiendo y desarrollando con certeza jurídica, pues la economía mexicana cerrará el año con un crecimiento de 3.2 por ciento.

Si bien “parece un número pequeño”, comparado con otras naciones, incluso economías más desarrolladas, es “muy bueno”.

Vega Sáenz afirmó que hay confianza en la economía y en la estabilidad política del país, aunque reconoció que el siguiente año el avance del producto interno bruto (PIB) puede ser menor respecto a 2023.

“Puede haber una pequeña desaceleración mundial, pero creemos que si bien baja el pronóstico, tendremos un crecimiento de alrededor de 2 o 2 y pico por ciento”, dijo.

Destacó que el CMN se comprometió a crear empleos e invertir. “Las empresas, en sus diferentes

ámbitos, se comprometen a seguir invirtiendo alrededor de 30 mil millones de dólares entre inversión nueva y reinversión”.

Resaltó que al presidente López Obrador le expresaron que se necesita certeza para hacer inversiones y atraer empresa extranjeras por la relocalización. “Es un mundo competitivo, no podemos quedarnos aquí cerrados”.

## Estudiarán reforma

Vega Sáenz mencionó que también platicaron con el presidente López Obrador sobre la reducción de la jornada laboral, la cual pasaría de 48 a 40 horas semanales en caso de ser aprobada por el Congreso.

“Es una iniciativa que tiene que estudiarse muy a fondo, no es una cosa que pueda decidirse nada más por decreto o por una ocurrencia. Tiene pros y contras, quedamos en poder estudiarla a detalle.

“Es muy importante la creación de empleos formales, continuar con la productividad. Una iniciativa de estas podría ir al revés, hay ejemplos en los países desarrollados —que tienen la jornada de 40 horas— que actualmente no son competitivos. Nosotros lo que tenemos que hacer es crear empleos.”

El dirigente empresarial comentó que el CMN manifestó al titular del Ejecutivo federal que seguirán trabajando por la reconstrucción de Acapulco, que quedó devastado tras el paso del huracán *Otis*.

Al salir, Emilio Azcarraga Jean, presidente del consejo de adminis-



tración de Grupo Televisa, se concretó a declarar que el encuentro con el presidente López Obrador había sido muy bueno.

A la reunión final de este año acudieron Antonio del Valle Perrochena, presidente de la junta directiva de Grupo Kaluz; Blanca Treviño, de Softek; Daniel Servitje, de Grupo Bimbo; Carlos Slim Domit, presidente del consejo de administración de Grupo Carso; Agustín Coppel, de Grupo Coppel, y Alejandro Ramírez, de Cinépolis, entre otros.



▲ Rolando Vega Sáenz, dirigente del CMN, y el presidente Andrés Manuel López Obrador al final de la reunión con empresarios.

Foto Cristina Rodríguez